
令和５年度第１回 隠岐航路振興協議会  議事概要 

 

日 時：令和 5 年 10月 27日（金）16：00～17：30 

場 所：Web会議（7拠点） 

     島後会場：隠岐広域連合消防本部 2階講堂 島前会場：各町村役場 

     本土会場：島根県庁、島根運輸支局、日本造船技術センター 

出席者：（会長）隠岐の島町 池田町長 

    （副会長）西ノ島町 坂栄町長 

（委員）海士町 大江町長、知夫村 平木村長（代理：田上副村長） 

地域振興部 藤井部長、隠岐支庁 内田支庁長 

海士町 前田議長、西ノ島町 竹谷議長、知夫村 萬議長 

隠岐汽船（株） 木下社長、島根運輸支局 青井次長 

鉄道運輸機構 齋藤部長 

日本造船技術センター 太田技監、中嶋課員 

欠席者：（委員）隠岐の島町 池田議長、島根県 吉田議員 

 

  １．報告事項 

   １）隠岐諸島の現状について 

   ２）隠岐航路の現状について 

   ３）フェリー「しらしま」後継船建造に係わる検討体制について 

  ２．協議事項 

   １）後継船建造に係わる検討項目(予定)について 

   ２）今後のスケジュール（案）について 

  ３．その他 

   １）令和６年運航計画の変更について 

 

 

 ＜後継船建造に係わる検討項目(予定)について＞ 

  -主な内容は以下のとおり- 

 ■ 仕様検討の役割分担について 

  〇 船舶の専門的な仕様については、隠岐汽船(株)を中心に検討を行い、船内の

利用環境等の利用者ニーズに係わる仕様については、隠岐広域連合を中心に検

討を行いながら、ワーキンググループ等の連携のもと合意形成を図っていくこ

とを確認する。 



 ■ 乗組員不足への対応と客室構成の検討について 

  〇 仕様検討にあたっては、乗組員不足への対応として、乗組員の業務及び労働

環境の改善、旅客定員の見直しという視点をもって検討を進めることとする。 

  〇 客室構成については、消席率等を含めた隠岐航路の状況、また他航路の状況

を考慮しながら検討を進めることとする。 

 

 ＜今後のスケジュール（案）について＞ 

  -概ね以下のとおり想定- 

  令和６年度上期 造船所の選定、発注 

  令和６年度下期 起工 

  令和７年度   進水 

  令和８年度   完成引渡、就航 

 

 ＜令和６年運航計画の変更について＞ 

  -主な内容は以下のとおり- 

  〇 フェリーの運航計画について、冬季のドッグ入りに伴う休航期間の延長を

承認する。 

  〇 超高速船の運航計画について、休航期間の延長及び 9/1～10/31 の期間にお

ける２往復４便から１往復２便への減便を承認する。 


